



18.11.2021

Liebe Schülerinnen und Schüler der Klassen 7b und 7e,
sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

leider verhindert die pandemische Lage und insbesondere die Einstufung Österreichs als Hochrisikogebiet, dass wir wie geplant von 18. bis 23. Dezember nach Großarl ins Skilager fahren können. Da wir zu den derzeitigen Bedingungen gar keine Entscheidungsfreiheit haben, müssen wir diese Fahrt schweren Herzens absagen.

Die Fachschaft Sport wird sich zwar um einen Alternativtermin zu einem späteren Zeitpunkt bemühen, jedoch können wir nicht versprechen, dass dies klappt, da die Quartiere sehr langfristig gebucht werden müssen.

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, wir bitten trotz der großen Enttäuschung um Verständnis, diese Entscheidung lag nicht in unserer Hand.

In der Hoffnung auf eine baldige Verbesserung der Situation und auf einen Skikurs im Frühjahr 2022 verbleiben wir mit freundlichen Grüßen und den besten Wünschen.

➤ Bereits eingegangene Zahlungen werden an Sie zurückerstattet!

gez. Dr. B. Freytag, OStD
Schulleiter

gez. V. Koder, StDin
im Namen der Fachschaft Sport